



## **Einfache Anfrage zum Thema Trinkbares Wasser in öffentlichen Spiezer Brunnen**

Die Gemeinde Spiez nennt sich Kraftort am Wasser. Die Qualität des Spiezer Trinkwassers wird auch im Jahr 2021 durch Laboruntersuchungen als hervorragend bestätigt.

Gleichzeitig finden sich im Dorf mindestens vier Brunnen (Rogglischeune, Eden, Bellevue, Kronenkreisel), an welchen sich ein «Kein Trinkwasser» Schild befindet.

Der Gemeinderat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Aus welchen Gründen ist das Wasser aus diesen Brunnen nicht trinkbar?
2. Welche Bedingungen und Voraussetzungen müssen erfüllt sein, damit die Menschen in Spiez das Wasser von den Brunnen konsumieren können?
3. Ist der Gemeinderat gewillt, die nötigen Schritte zu unternehmen, dass das Wasser aus den Brunnen getrunken und das Schild „kein Trinkwasser“ entfernt werden kann?
4. Wenn ja, bis wann strebt die Gemeinde Spiez an, die Brunnen mit Trinkwasser zu versorgen?

Spiez, 24.04.2022

Manuela Bhend Perreten